

## **RELEVÉ DE DÉCISIONS / COMPTE RENDU BUREAU EXECUTIF**

Date : 08/09/2025	Horaire : 19h00	Lieu : Visioconférence
-------------------	-----------------	------------------------

### **ÉTAT DE PRÉSENCE**

Prénom & Nom	Fonction	Statut
Gilles ERB	Président	Présent
Carine BLOCH	Vice-présidente	Présente
Adrien DODU	Trésorier général	Présent
Marie FRANCISCO	Trésorière adjointe	Excusée
Fabrice KOSIAK	Vice-président	Excusé
Cécile LEONARD	Vice-présidente	Excusée
Emmanuel MARZIN	1 <sup>er</sup> Vice-président	Excusé
Jean-Michel POULAT	Secrétaire général	Présent
Isabelle WEGEL	Vice-présidente	Présente
Eloïdie WEY	Elue fédérale	Présente
Vuthny SAVAN	Secrétaire générale adjointe	Présente
Vincent BLANCHARD	Elu fédéral	Présent
Christophe PORTE	Elu fédéral	Présent
Jean-Nicolas BARELIER	DTN	Présent
Magali ANDRIER	DG / DTNA	Présente
Thomas CHEVALIER	DGA	Présent
Nicolas DENNIELOU	Chef de cabinet	Présent
Florian BUREAU	Président Commission Finance	Présent

### **INFORMATIONS**

Présentateur	Information
Gilles ERB	Gilles Erb a exprimé sa satisfaction quant au séminaire de rentrée récent, soulignant le travail préparatoire et l'animation assurée par Magali. L'objectif principal était de partager l'avancement du programme 2026 et d'ajuster les feuilles de route. Un autre enjeu était d'améliorer les méthodes de travail, en particulier la gouvernance et la clarification des responsabilités entre les instances. Il a également évoqué l'importance de la coordination pour mieux organiser les actions et comprendre l'impact de ses projets sur les autres pôles.

	<p>Il a mentionné que ce travail était crucial pour plusieurs raisons : les ressources humaines limitées, la nécessité de travailler de manière transversale sur des projets communs, l'augmentation du nombre de projets et la croissance du nombre de salariés à la fédération, passée de 19 à 27 employés.</p> <p>Enfin, Gilles Erb a réaffirmé son engagement pour une fédération unifiée, encourageant la coordination entre salariés, CTS et élus, en particulier grâce à la collaboration entre les directeurs de pôle et les vice-présidents. Il a aussi évoqué un travail de révision des instances et des procédures, notamment en matière de communication entre pôles, et a mentionné des ajustements dans l'organisation des bureaux exécutifs.</p> <p><b>Les trois termes clés du séminaire :</b></p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. <b>Partage</b> : Il est essentiel de partager les projets au sein de la fédération, car chaque projet a un impact sur les autres pôles, nécessitant une bonne communication et une coordination.</li> <li>2. <b>Planification</b> : Il a insisté sur la nécessité de mieux planifier pour éviter d'être constamment dans l'urgence et pour mieux répartir le travail tout au long de l'année. Il a également noté un manque d'anticipation dans la préparation des documents pour les bureaux exécutifs.</li> <li>3. <b>Anticipation</b> : Anticiper permettrait de gagner du temps, de mieux organiser le travail et d'être plus efficace.</li> </ol> <p><b>Convivialité et Dynamisme</b> : Gilles Erb a souligné que le séminaire était aussi un moment de convivialité important pour renforcer la fédération. Il a ajouté que malgré les difficultés, la fédération vit une dynamique de croissance et que l'engagement de chacun, qu'il soit salarié, cadre technique ou élu, est très fort. En neuf mois, une quarantaine des 55 actions prévues ont déjà été mises en place.</p> <p><b>Les Défis de la Rentrée :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Fidélisation Post-Olympique</b> : La rentrée est marquée par le défi de fidéliser les adhésions après les Jeux Olympiques. Des actions, comme le guide de fidélisation, ont été entreprises, et un bilan plus précis sera fait le 1er octobre 2025.</li> <li>• <b>Féminisation du Sport</b> : Un appel à projets pour la féminisation des clubs est lancé, avec un soutien de 1500€ pour les projets retenus. Les clubs ont jusqu'au 20 septembre pour répondre.</li> </ul>
--	---

	<ul style="list-style-type: none"> <li><b>Fête du Sport</b> : Gilles Erb a rappelé l'importance de la Fête du Sport, malgré certaines réticences liées aux restrictions budgétaires. Il a souligné que le sport doit rester au-dessus des crises politiques et continuer à promouvoir l'activité physique, tout en exprimant un mécontentement face aux réductions budgétaires.</li> </ul> <p><b>Les Problématiques Budgétaires</b> : Gilles Erb a déploré les coupes budgétaires dans le secteur du sport, qui impactent les clubs, les éducateurs et les créneaux d'activités. Il a rappelé que pour chaque euro investi dans le sport, 13 euros sont économisés pour la dépense publique, soulignant l'aspect « investissement » plutôt que « dépense ».</p> <p><b>Préparation des Équipes</b> : La rentrée est aussi marquée par la préparation des équipes de France pour les championnats d'Europe et le WTT Champions, prévus en octobre.</p> <p><b>Réunion avec les Présidents des Comités</b> : Enfin, Gilles Erb a informé qu'une réunion avec les présidents des comités a eu lieu le 4 septembre, permettant de discuter de ces enjeux, bien que la participation ait été moyenne par rapport aux éditions précédentes.</p> <p>Jean-Michel POULAT</p> <p>Un point sur les délégations fédérales est effectué en séance. Chaque élu s'est positionné sur les dates à pourvoir.</p> <p>Jean-Nicolas BARELIER</p> <p>Jean-Nicolas Barelier intervient sur les problèmes engendrés par la modification du calendrier international et l'impact concernant nos championnats de France Séniors à Laval du 27 au 29 mars 2026. La date de la coupe du monde individuelle 2026 (publiée fin août), commençant le 30 mars remet en question la participation de nos meilleurs athlètes. Il explique que des négociations sont en cours pour reporter ces championnats de France du 12 au 14 juin, sous réserve d'accord avec l'Espace Mayenne. D'autres dates ont été étudiées, sans succès.</p> <p>Jean-Nicolas Barelier signale avoir eu, avec le président fédéral, un entretien avec la présidente de l'ITTF à Malmö en marge du WTT Grand Smash de Suède. Elle a réaffirmé ses félicitations pour le dossier de candidature française pour les championnats du Monde 2027 et demande à la FFTT si elle est</p>
--	--

	<p>toujours prête à organiser une grande compétition internationale en 2027. Après avis positif de l'ensemble des membres du Bureau exécutif, une réponse favorable sera apportée par Gilles Erb à la Présidente de l'ITTF.</p> <p>Carine BLOCH présente la semaine de l'éthique, série de cinq webinaires du 13 au 17 octobre, de 18h à 20h, avec une thématique différente chaque jour, ouverts à tous les publics (nationaux, régionaux, départementaux, clubs, joueurs, dirigeants, salariés, bénévoles, etc.). Les interventions porteront notamment sur la prévention et l'aide aux victimes de VSS, les paris sportifs, le respect et les valeurs de la République (radicalisation, laïcité, lutte contre les discriminations), ainsi que la prévention des cyberviolences avec e-enfance. La communication est en cours de finalisation.</p> <p>Carine Bloch précise que tous les supports disponibles seront utilisés pour maximiser le nombre d'inscrits. Certains seront sollicités pour aider à produire des ressources pendant cette période.</p>
Jean-Michel POULAT	Présentation de l'ordre du jour CF des 3 et 4 octobre 2025.

## DÉCISIONS

Description	Décompte des voix	Date de mise en application
<b>Harmonisation du tarif des licences</b> <p>Florian Bureau présente l'avancement du projet d'harmonisation des tarifs des licences. Ce sujet, à la fois économique et stratégique, vise à renforcer la lisibilité, la solidarité entre territoires, et le financement d'un emploi par territoire. Le contexte budgétaire tendu (baisse des subventions publiques) renforce l'importance de ce projet. L'objectif est d'établir un tarif global (loisir et compétition), avec une répartition claire entre la FFTT et les territoires, votée en Assemblée générale en décembre 2025,</p>	Unanimité	Une consultation et un vote prévu d'ici novembre, en vue de l'adoption finale en Assemblée générale le 6 décembre 2025.

pour une application à la saison 2027-2028. Une moyenne pondérée des tarifs actuels sert de base. Trois scénarios seront proposés, avec une préconisation pour un scénario équilibré : hausse modérée en compétition, plus marquée en loisir. Le projet intégrera les impacts financiers par territoire, avec des propositions d'accompagnement pour les plus impactés. La collecte des licences reste inchangée. Un autre volet, à traiter hors commission des finances, concerne la gestion concrète du plan emploi. Le calendrier est serré, avec une consultation et un vote prévu d'ici novembre, en vue de l'adoption finale en décembre.

#### **Règlement legging**

Le contexte soulevé par Carine BLOCH et Thomas CHEVALIER s'inscrit dans une volonté de cohérence avec l'état d'esprit porté par le pôle développement : après avoir accueilli de nombreuses nouvelles personnes en 2024, l'enjeu est désormais de garantir un accès réellement inclusif à toutes et tous, y compris à celles et ceux qui n'oseraient pas franchir la porte d'un club pour des raisons liées à la tenue sportive. Quatre scénarios sont proposés : 1) laisser la liberté aux échelons territoriaux de décider du port du legging ; 2) rendre cette possibilité obligatoire aux niveaux départemental et régional, avec maintien de la décision à la discrétion du juge arbitre au niveau national ; 3) lancer une expérimentation territoriale sur un niveau sportif défini pour évaluer les effets ; 4) ne rien changer aux règles actuelles. Chacun de ces scénarios soulève des enjeux de cohérence, d'équité territoriale, d'image et de

Unanimité

Conseil fédéral de novembre 2025

<p>fidélisation des publics, en particulier féminins. L'option 3 est retenu par les membres du Bureau exécutif.</p>		
<p><b>Enveloppe financière prime staff EDF CDM Doha</b></p> <p>Jean-Nicolas Barelier précise que l'enveloppe de 17 000 € brut concerne uniquement les cadres (coach ou staff) ayant contribué directement ou indirectement aux médailles obtenues par la délégation. Cette prime avait été anticipée et intégrée dans le budget prévisionnel 2025. Elle sera répartie entre 7 bénéficiaires, avec des montants allant de 1 000 à 4 000 € brut.</p>	Unanimité	Immédiate
<p><b>Entériner décision CSF pour la Guadeloupe</b></p> <p>La Fédération a été sollicitée pour donner une dérogation à l'application d'un règlement sportif par la ligue de Guadeloupe concernant la composition des poules de son championnat par équipes. À la suite d'une refonte du championnat, le nombre de poules a été réduit, augmentant mécaniquement le nombre d'équipes par poule. Le club disposant du plus d'équipes dans cette ligue se retrouve donc en difficultés ayant trop d'équipes par rapport aux nombres de poules disponibles (limite à deux équipes d'un même club dans une même poule). Après accord de la CSF, le Bureau exécutif valide la demande de dérogation pour deux saisons.</p>	Unanimité (accord pour deux saisons)	Immédiate

<b>Aide aux clubs des supporters de l'EDF</b>	Unanimité	Immédiate
<p>Le budget actuel présenté est modeste, avec des recettes provenant principalement des adhésions et quelques dons, et des dépenses liées au kit supporter et à l'achat de matériel important. Un budget prévisionnel a été envoyé, demandant notamment 5 000 € à la Fédération. Cette somme serait destinée principalement à accompagner les déplacements des supporters lors des compétitions européennes (Zadar, Montpellier, Francfort, Londres, Malmö), avec une réduction de 30 € par personne pour ces déplacements, ainsi qu'à l'achat de matériel pour l'animation. Cette demande de 5 000 € est annuelle et devrait se renouveler les années suivantes.</p>		